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＜会長の時間＞ 関谷永久会長 
近い将来の産業界は自

動車分野ではハイブッリ

ド車から電気自動車、水素

自動車に移行しており、も

はや 2025 年には化石燃料

の車が走れなくなってし

まう国もあります。そして

2030 年頃には AI やロボッ

トの飛躍的なイノベーションの結果、今ま

で人間が行っていた車の製造や検査、それ

らの事務手続き一切を代わって行い、タク

シー、路線バスなどの運転も AI、ロボット

が代行してしまう時代が来るとの事です。 

最近では既に介護施設、障碍者施設など

で入所者と会話したりゲームしたりして人

に癒しを与えて機能回復治療の一端を担っ

ています、また受付係や案内係など全てに

AI ロボットが試行しています。また物の加

工組み立て等産業用ロボットにおいては業

界トップクラスの安川電機さんであります

が海外メーカーの中には AIを駆使したロボ

ットがプロ選手と卓球をしたり将棋を打っ

たり囲碁したりといずれもロボットが圧勝

をしています。 

野村総合研究所によると早ければ 10年後

には日本の労働人口の 49％が、AIやロボッ

トなどで代替可能になるとの事です。職業

的には必ずしも特別な知識、スキルを求め

られない職業に加え、データの分析や秩序

的体系的操作が求められる職業については

人工知能 AIで代替できる可能性が高い傾向

が確認出来たとのことです。但し創造性、協

調性が必要な業務や非定型な業務は、将来 

 

においても人間が担っていかなければなら

ないとしています。金融業界においても数

年前から financial technologyの造語です

がフィンテックと言って異業種連携による

SNS、インターネット、ライン等 IOTを使っ

ての金融取引をおこなったり、仮想上のビ

ットコイン等の取引も盛んに行われていま

す。このフィンテックが注目され始めたの

は 2014 年頃ですが 2008 年のリーマンショ

ックの後アメリカで銀行への不信感が強ま

り、各業界で新しい金融サービスを生み出

す動きが本格化したと言われています。 

この分野で遅れている日本でも最近では

ベンチャー企業による家計簿、会計アプリ

や決済送金サービス、クラウドファンディ

ングなどのサービス投入が増えています。 

そして企業側にて行われているこのフィ

ンテックサービスを私達が利用し利便を享

受することで個人の日常生活に至るまで趣

味趣向を相手に知られる事が可能になるこ

とになります。フィンテックサービスで買

い物やビジネスなどに関わるのは金融機関

だけではありません、ベンチャー企業など

他業種との連携で更に質の高いサービスを

提供でき企業側は顧客の隠れているニーズ

を知ることが出来ます。例えば個人の生活

スタイルや毎日の小遣いもマーケティング

戦略の強力な武器味方になります。 

これに勢いを付けるのが 2027年にはキャ

シュレス決済比率を今の二倍の 40％まで引

き上げる国の方針が有るとの事からだと思

います。人間が IOT により AI、ロボットを

イノベーションした結果いずれ将来人間を

駆逐しないことを願うばかりです。 

『今日もロータリーしましょう!』 
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＜幹事報告＞ 宮崎正文幹事 

＜報告・予定等＞ 

・12月のロータリーレート 112円／＄ 

・11/19第２回クラブ奉仕部門セミナー 

・11/24地域交流研修会 

・11/25 RLI研修会 

・12/ 1冬の交通事故防止運動 

・12/ 5第 3グループ会長幹事会 

・12/ 7年次総会、 

例会 3000回記念バッジ配布 

 

●委員長報告 
＜健康管理委員会＞ 山根宏夫委員 

来週の例会前にインフルエンザの予防

注射を行いますので、是非、ご家族もご一

緒に受けて下さい。宜しくお願いします。 

 

＜親睦活動委員会＞ 木下登委員長 

14 日のクリスマス家族例会に多くの方

と、ご家族の参加お待ちしてます。又、12/7

に家庭集会を開催。内容はクリスマス例会

の最終確認です。宜しくお願いします。 

 

＜出席報告＞ 金井祐一委員長

事前欠席連絡 17名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 田中快枝ＳＡＡ 

11月 22日の第 3グループ研修セミナーでは

細淵会員、金井会員、白幡会員、吉岡会員に

ご出席いただきありがとうございました。 

「忽滑谷明君」 
 

 

日本のタクシーJAPAN

タクシーを埼玉で 1番

に導入し、入間市を走

らせています。 

「齋藤栄作君」 
 

 

 

本日\3,000 累計\447,164 

 

企業見学「安川電機入間事業所」 

＜職業奉仕委員会＞  岩崎茂委員長 

武蔵クラブでの例会後、

安川電機入間事業所のモー

ションコントロール工場

(ACサーボモータやマシン

コントローラなどの製品を

製造)を 2 班に分かれ見学しました。 

最初に総務部チームリー

ダーの石井秀治様のご挨

拶、ビデオでの会社説明を

していただきました。 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

44名 27名 65.85％ 70.00％ 
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